## Rückblick JO SSC Toggenburg Saison 22/23

Nach der HV im November 22 konnte ich eine super funktionierende JO von Martin übernehmen. Es war eine Freude, wie viele motivierte JO Leiter im Club tätig sind, was ganz und gar nicht selbstverständlich ist.

Wie wir ja alle wissen, war Frau Holle weniger motiviert wie unser Kids und Leiter.

Bekannte Bilder vom letzten Winter 🕾 ......





Nach einer super Sommervorbereitung mit dem Polysportiven Training unter der Leitung von Angelika und ihren vielen Helfern, starteten wir in Davos in die eigentliche WIntersasion. Wir reisten drei mal nach Davos, um die gelernten Basics aus dem Herbstlager im Oktober zu vertiefen.

Gruppenbild Race und Animation in Davos Parsenn



Vor Weihnachten konnten wir endlich in Wildhaus auf die Skis. Auch die JO 1 und 2 starteten unter der Führung von Doris und Remo in Wildhaus, und konnten mit ihren Gruppen die ersten Schwünge in den Schnee zaubern.

Leider war der ganze Winter bezüglich Schneeverhältnisse sehr schwierig. Wir versuchten aber jeweils das Beste aus der Situation zu machen. Auch geht es im Skiclub nicht immer nur um Leistungssport, sondern der Spass soll nicht zu kurz kommen. Und solche Programme kann man auch mit wenig Schnee durchführen.

Verspätet fand dann am 21.01.23 der Startschuss in die Rennsaison der Gruppe Race im Horn (Al) stat. Anschliessend fanden über den ganzen Winter noch 6 weitere OSSV Cup Rennen statt.



Slalom Horn mit unseren Kids Dejan, Elian und Gian in den vordersten Plätzen

Die Gruppe Animation startete mit ihrer Rennsaison am Sonntag 12.02.23 in Alt St. Johann mit 2 Riesenslaloms. Es folgten dann weitere 5 Rennen, so dass insgesamt 7 Wertungen für den Animations-Cup zustande kamen.

Den Veranstaltern der ganzen Rennserie im OSSV ein grosses Lob, denn es war nicht ganz einfach im letzten Winter die Pisten für die Rennen zu bekommen.

Ende April fand das OSSV CUP Rangverlesen in Appenzell statt. Es wurden die besten Mannschaften vom ganzen Winter geehrt.

Die Gruppe Animation rund um Karl Hilty konnte diesen Cup gewinnen, und somit die beste Animations Mannschaft im OSSV stellen. Herzliche Gratulation!



Auch die Gruppe Race hat sich hervorragend geschlagen und belegt den super zweiten Platz in der Mannschaftswertung.



Folgende Kinder konnten in der Einzelwertung einen Podestplatz erreichen: Liam Oehri, Julian Flatscher, Lea Huser, Fabio Looser, Dejan Oehri

Diese Resultate sind nur dank dem unermüdlichen Einsatz aller Trainer und dem ganzen Vorstand des SSC möglich! Herzlichen Dank dafür!

Während des ganzen Winters waren natürlich auch die Gruppen der JO 1 und 2 auf den Pisten im Obertoggenburg anzutreffen. Doris Widmer und Remo Raschle mit ihren Trainern machen hier ebenfalls einen super Job.

Ein weiteres Highlight für die Kinder im Winter ist natürlich der Migros Grand Prix. Bei den Ausscheidungsrennen können sich die Kinder für das grosse Finale im Frühling qualifizieren.

Auch vom SSC Toggenburg konnten wieder einige ans Finale. Herzliche Gratulation den Finalteilnehmern! Am Finale in Les Diablerets konnten auch einige Podestplätze gefeiert werden.

Rennmässig standen auch unsere OSSV Kaderfahrer Nick Zingg und Svenja Vetsch Interregional und National im Einsatz. Nick konnte im jüngeren Jahrgang wertvolle Erfahrungen sammeln, und wird sicher im kommenden Jahr davon profitieren. Auch Svenja konnte sich gut in Szene setzen, und qualifizierte sich dank ihren Leistungen für das OSSV Junioren Kader. Sie wird kommende Saison an den ersten FIS Rennen teilnehmen. Wir wünschen ihr dabei viel Glück!

Im Frühling stand der OSSV Sichtungstag auf dem Programm. Hierbei werden die Kids eingeladen, welche sich an den Rennen in den Vordergrund gestellt haben. An diesem Tag werden die Skitechnik und auch die konditionellen Fähigkeiten der Kinder getestet.

Ziel ist es, sich am Schluss für das OSSV JO Kader zu qualifizieren. Folgende 6 Jungs aus unserem Verein qualifizierten sich, dank tollen Leistungen, für das OSSV JO Kader: Gian Macker, Nick Zingg, Dejan Oehri, Liam Oehri, Elian Rüdlinger, Noah Rusch



Nach einem gelungenen Winter, trotz wenig Schnee, widmeten wir uns im Sommer wieder dem Polysportiven Training. Es wir jede Woche (teilweise 2 x Woche) in der Halle wie draussen Sport gemacht.

Hier bleibt mir Angelika Künzle einen grossen Dank auszusprechen. Sie koordiniert mit den vielen Trainern jeweils das Sommertraining, das sehr wichtig ist. Auch gilt es allen Trainern, die das Sommertraining leiten herzlich zu danken!

Im Juni feierten wir noch den Abschluss der Saison 22/23. Im Tanoshi Funpark Altstätten konnten sich unsere Kids der Animation und Race austoben. Anschliessend fuhren wir zum Baggersee in Kriessern, wo wir eine Abkühlung im See genossen. Zum Schluss offerierte uns Ivo Eggenberger noch einen feinen Z'nacht. Vielen Dank!





Zum Schluss möchte nochmals Danke sagen, all jenen die in irgendeiner Form unsere Jugend im Verein aktiv unterstützen.

Auch gilt es die Bergbahnen zu erwähnen, die uns Pisten zur Verfügung stellen, um Trainings und Rennen abzuhalten.

Ich hoffe nun auf einen schneereichen Winter 23/24!

Sportliche Grüsse

Urs Huser JO Chef SSC Toggenburg